

市民グラウンド・ゴルフ大会 雨雲払う熟練の技



▲潮見公民館Aチーム



▲潮見公民館Bチーム

第36回松山市民グラウンド・ゴルフ大会が雨天順延された6月30日(日)、松山中央公園運動広場で開催され、公民館代表の57チームが梅雨の雨雲を吹き飛ばすように熟練のショットで好スコアを競っていました。

生きがいや健康の秘訣学ぶ

高齢者学級に延べ300人参加



▲歌謡曲を題材に人権について解説する齋藤照夫氏



▲テンポ良く指の形を変える脳トレ運動をする参加者

潮見地区 高齢者学級(5回連続講座、潮見公民館・潮見地区高齢クラブ連合会共催)が6月6日から7月4日まで毎週木曜日、潮見公民館で開催され、毎回50人以上の高齢者がエンディング

ノートの書き方や、生きがいのある人生100年時代での人権の大切さ、体や脳にとって効果的な運動などについて、時に実技指導も受けながら楽しく学んでいました。

潮見地区敬老会

75歳のかたに記念品をお届けします

令和6年度の潮見地区「75歳の集い(旧敬老会)」は、飲食を伴う式典や祝賀会は実施せず、年度内に満75歳になる方々に郵送で、9月中に記念品をお届けいたします。

新型コロナウイルス感染症は昨年5月8日から「5類感染症」に移行し、人々の生活はコロナ禍前に戻りましたが、一

時期に比べ感染者数は増加傾向にあり、昨年も6月下旬から夏にかけて増加したため慎重に対応することとしました。

76歳以上の方々には、昨年度同様、記念品の配布は行いませんが、今後ますますのご健勝とご多幸をお祈りし、ご長寿のお祝いとさせていただきます。

潮見地区敬老会運営委員会